



Blumenschmuck-Verlängerung am Samerberg

Beitrag

Ungewöhnlich lange hält sich heuer der prächtige Blumenschmuck an den Privat- und Bauernhäusern auf dem Samerberg. Grund hierfür sind die anhaltenden Sonnentage des Herbstes und die relativ milden Nächte ohne großen Frost. Damit kommen Gäste und Einheimische länger als gewohnt in den Genuss von schönen Häusern mit ihren Balkon- und Gartenblumen. Doch mit dem ersten Frost wird sich dieses Bild wieder ändern, deshalb verdienen die Anstrengungen der „Blumen-Frauen“ derzeit noch verstärkte Aufmerksamkeit.

Fotos: Hötzelsperger – aktueller Blumenschmuck um Ortsteil Laberg bei Rossholzen am Samerberg





Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft



Schlagworte

1. Chiemgau
2. Samerberg